



Nur ein Mädel.

„Was, das Schneckel soll Haus halten?“

„Die Maus in Küche und Speisekammer? O weh, mein armer Magen.“

„Das wird ja einen riesigen Mist geben.“

„Veni, kochst Du alle Tage mein Lieblingessen?“

Diese Ausrufe, teils in mitleidigem, ein klein wenig geringschätzigem, neckenden und fragendem Tone kamen von den vier Söhnen des Amtsrichters Steinach, die in höchstem Erstaunen auf ihre Mutter blickten, welche ihnen eben die Mitteilung gemacht hatte, daß sie für einige Wochen verreisen müsse, um ihre angegriffene Gesundheit wieder herzustellen. Sie sah sehr bekümmert aus, als sie jetzt seufzend sagte: „Es ist sehr schwer für Veni, und ich hoffe, daß Ihr ihr das Amt des Hausmütterchens nicht unnütz erschweren werdet.“